



Aplacan al menor de dinastía Monreal

MARTHA MARTÍNEZ

El líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, y el Gobernador de Zacatecas, David Monreal, llamaron a su hermano Saúl a serenarse y a hacerse cargo de sus dichos.

En conferencia en San Lázaro, Ricardo Monreal definió a su hermano menor como un “rebelde con causa”; no obstante, dijo estar seguro de que no cometerá “suicidio político” y, por el contrario, apoyará siempre a la Presidenta Claudia Sheinbaum.

“Él tiene que serenarse, creo yo. Hablé con él la semana pasada. Su carácter es así, pero no es suicida, no es un hombre irracional, es muy inteligente, audaz. Vi su video y luego lo bajó. Él no dijo qué va a hacer. Dijo: ‘si el pueblo quiere y el pueblo, pues se manifestará’”, indicó.

El miércoles, Saúl Monreal dijo que podría competir por el Gobierno de Zacatecas respaldado por el Partido del Trabajo, el Partido Verde o ambos, luego de que la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, declaró que el senador no debía competir por razones de nepotismo.

El coordinador de la bancada morenista reiteró que está de acuerdo con la Presidenta, quien se ha manifesta-

do en contra del nepotismo y le recomendó a Saúl que su energía la invierta en la caminata que harán, como todos los años, para visitar a la Virgen de San Juan de los Lagos.

Insistió en que en los próximos días hablará, en términos amigables y de hermandad, con el senador.

Rechazó que las aspiraciones del senador puedan generar alguna ruptura familiar o en Morena.

“Hemos caminado, los 14 (hermanos) siempre muy unidos, nunca hemos estado en un partido distinto al que la familia decide.

“No creo que haya una división familiar, ni menos división política, tampoco creo que haya ruptura en Morena, está fuerte Morena en Zacatecas”, expresó.

Por su parte, el Gobernador de Zacatecas dijo que si bien quiere mucho a su hermano menor y ambos vienen de una familia muy unida y se cuidan, cada quien tiene que hacerse responsable de sus dichos y de sus hechos.

“Yo soy de las familias tradicionales que nos cuidamos, que nos protegemos, que nos apoyamos, que nos ayudamos. En su expresión política, pues que cada quien se haga responsable de sus dichos y de sus hechos”, demandó.



*Ricardo Monreal,
Diputado de Morena*



// Él tiene que serenarse, creo yo”.

*David Monreal, Gober-
nador de Zacatecas*



// Que cada quien se haga responsable de sus dichos y de sus hechos”.

Espejal